

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Zum Wiehern: Apassionata vor dem Riesenrad**

Zum Glück war es ein Islandpferd, mit dem Reiterin Veronika Kremmer Dienstag vor dem Riesenrad Werbung für die 10. Saison der Ausnahme-Show „Apassionata“ machte – denn die Vierbeiner aus dem hohen Norden sind Kälte und Schnee ja gewöhnt. „Freunde für immer“ wird

das heurige Programm heißen, das am 20. und 21. April in der Stadthalle über die Bühne geht. 100.000 Gäste besuchten bisher die Shows.

Hoch das Bein trotz Kälte: Apassionata in Wien



Fotos: Helmut Graf, Apassionata (2)